
San Pietro in Casale (BO) 24/03/2025  

  

                   Al sig.  SINDACO del Comune   

                             Di San Pietro in Casale  

                             ALESSANDRO POLUZZI  

                                  E ALLA GIUNTA COMUNALE 

  

 Oggetto: Sottopasso Stazione. Terzo Atto   

  

Considerato che, Ad oggi non abbiamo ancora avuto una risposta esaustiva da parte di questa Giunta, 
siamo a richiedere per la terza volta chiarimenti in merito al sottopasso adiacente la stazione 
ferroviaria tra via Battisti e via Rubizzano. 
Nelle interrogazioni precedenti pur facendo riferimenti a normative ben precise e chiare   avete risposto 
citando DECRETI LEGISLATIVI che non hanno nulla a che fare con la richiesta fatta. 
 
Considerato che, La Norma da Voi citata DECRETO LEGISLATIVO 9 aprile 2008, n. 81 in Attuazione 
dell'articolo 1 della legge 3 agosto 2007, n. 123, riguarda la tutela della salute e della sicurezza nei 
luoghi di lavoro. 
 
Considerato inoltre che, la realizzazione del sottopassaggio è avvenuta alla fine degli anni Novanta e 
a Vostro dire è stata quindi rispettata la normativa vigente all’epoca 
Dichiarando inoltre nella seduta consigliare del 27/11/2024, che non esiste nessuna normativa di 
riferimento che impone la pavimentazione antisdrucciolevole nei luoghi pubblici e la verifica tramite 
rivelazione strumentale. 
 
Constatato che, il Decreto del Ministro dei lavori pubblici 14 giugno 1989, n. 236 al punto, art.4.2.2.) 
Indica chiaramente che la pavimentazione del percorso pedonale nei luoghi pubblici deve essere 
antisdrucciolevole. 
Art. 8.2.2.) Per pavimento antisdrucciolevole si intende un pavimento realizzato con materiali in cui il 
coefficiente di attrito deve rispettare i parametri indicati dalla norma. 
 
Considerato inoltre che, il sottopasso in oggetto è stato costruito successivamente alla data del decreto 
sopracitato, non rispettando i canoni costruttivi ivi indicati. 
 
Visto che, la sicurezza deve essere posta al di sopra di ogni cosa e i cittadini di questa comunità hanno 

il diritto di essere salvaguardati da ogni pericolo. 

Considerato che, Il Sig. Sindaco ha dichiarato nel consiglio del 27/11/2024 che fortunatamente ad oggi 

non sono state fatte richieste di danni, si ritiene che sussiste il pericolo di eventuali incidenti che 

possano creare denunce in merito.  
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Si interroga il Sindaco e la Giunta Comunale  

  
_ come pensate di ovviare alla problematica in questione. 

_ e quali sono le tempistiche previste per la soluzione del tema in oggetto.  

  

Si prega di rispondere per iscritto.  

  

                  

  

                SALUTI 

                                                                          RipartiAMO San Pietro  
        

 Marco Nanetti 
 Sara Mazzanti 
 Mattia Polazzi 
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